

## 竹富町における新型コロナウイルス感染症への対応について（第5報）

～中山石垣市長との共同記者会見～

八重山郡民の皆さまには、新型コロナウイルス感染予防に関してご理解ご協力いただき誠にありがとうございます。

政府が全国を対象に緊急事態宣言を発令したこと、4月16日に石垣市が独自の緊急事態宣言を発表したことを受けて、竹富町においても4月17日に独自の緊急事態宣言を発表いたしました。

そのことを踏まえて、全町民や観光関連の事業者の皆さまには、5月6日までの期間を外出自粛、自宅待機、営業自粛を強くお願いしているところでございます。また、併せて、石垣島と竹富町各島を結ぶ高速船の就航についても、さらなる減便と竹富町民を除く観光客及び工事関係者等の乗船自粛を促すことを求め船会社に要請したところでございます。

これ以上八重山郡内で感染者を出さないためにも、個人でできる感染予防対策として、石けんを使った手洗いや外出から帰った際のうがい、アルコールなどを用いた手指の消毒、マスクの着用、咳エチケットの実施そして睡眠や食事を規則正しくとって免疫力を落とさないようにすることをお願いいたします。

この1～2週間の取り組みが大変重要であると認識しております。昨日発表された沖縄県の緊急事態宣言においても、離島から離島間の移動の自粛を求めていることを踏まえ、石垣市民を含め郡外の皆さまには、当面の間、竹富町内への渡航を自粛していただきますよう強くお願いいたします。

最後に「密閉」「密集」「密接」の3密を避け、感染が疑われる環境を「つくりたくない」、自分自身が「うつらない」、「うつさない」そして医療体制を「まもる」ことを徹底することを引き続きお願いいたします。

令和2年4月21日

竹富町長 西大舩 高旬